

MARCHA CONTRA EL TRASVASE EN TALAVERA



Los senadores del PP se constituyeron en grupo territorial en Toledo.

El Estatuto de Castilla-La Mancha ha pasado a ser una cuestión de Estado, que negocian Alonso y Sáenz de Santamaría

como salió del Parlamento regional, es decir, con la exigencia de caducidad del trasvase en 2015.

Lo cierto es que el discurrir de la reforma se ha convertido en el cuento de nunca acabar: una vez pasado el plazo de enmiendas en la Cámara Baja, se abrió un periodo de reproches entre los dos partidos mayoritarios: García Tizón hablaba de inconstitucionalidad en la fijación de la caducidad del trasvase. Barreda decía, por su parte: "no hay que sacralizar la fecha del 2015". Mientras, Levante se unía en contra del Estatuto de Castilla-La Mancha. El acuerdo parecía cada vez más lejano.

Castilla-La Mancha también se unía, pero contra el trasvase. El 20 de junio Talavera se convertía en el epicentro de la lucha a favor del agua. La convocatoria partía de la Plataforma en Defensa de los Ríos Tajo y Alberche. Más de 40.000 personas se echaron a la calle, respaldadas por 300 colectivos. Barreda, la vicepresidenta Araújo, y los alcalde de Talavera y Toledo estuvieron en las marchas. Tampoco

faltó el presidente provincial del PP, Arturo García Tizón.

Después del verano continuaron las declaraciones encontradas sobre el Estatuto: el bloqueo del texto era evidente, mientras la reforma se convertía en una cuestión de Estado. Los portavoces del PSOE y del PP en el Congreso, José Antonio Alonso, y Soraya Sáenz de Santamaría, respectivamente, pasaban a ocuparse de un texto, que siempre contó con la férrea oposición de las cúpulas de sus partidos en Levante.

La última propuesta socialista, al cierre de esta edición, estaba a la espera del visto bueno del PP: se trataba de que en el articulado de la reforma del Estatuto se estableciese una cláusula que incluyera una reserva estratégica de 6.000 hectómetros cúbicos para Castilla-La Mancha, así como la prioridad en el uso del agua que discurre por su territorio.

Por su parte, en el PP, la presidenta María Dolores de Cospedal incidía en la crisis económica. Su partido se ha reunido regularmente para vigilar la marcha de la economía regional y

CRISTALERA IBÉRICA, S.L.

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
ACRISTALAMIENTOS DE OBRAS
AISLAMIENTOS - FALSOS TECHOS
LUNAS DE COCHES
MATERIAL DE CONSTRUCCIÓN
PINTURAS - TUBERÍAS
PLACA DE CARTÓN YESO



EN TOLEDO

Ctra. Madrid-Toledo, km. 63,400

Tel.: 925 353 500

Fax: 925 353 371



VELUX



EN TALAVERA

C/. Calera, 36

Tel.: 925 802 456

Fax: 095 009 966

www.cristaleraiberica.com